
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．先生の研究内容、科目の魅力について 

・今の専門科目に興味を持った理由はなんですか？ 

⇒学部生時代に履修した「租税法」の授業から、税の世界に関心を持ちました。 

・新入生、初学者に向けて先生の研究内容、科目の魅力について教えて下さい。 

⇒社会で生活すると、好むと好まざるとにかかわらず、あらゆる面で裏側に税が関わっ

てきます。社会に出る前に知っておいて損はないかと思います。 

 

２ 先生のゼミ、ゼミ生の特徴・特色について 

・私たちは本部ゼミについて様々な考え方の人が集まっているゼミだと思っています。先

生はどう思っていますか？ 

 ⇒私が2022年に南山大学に赴任し、ゼミも開講したばかりなので、いい意味でまだカラ

ーがない状態かと思います。今後、いろいろな方にゼミに参加して頂き、ある程度の組織

が出来あがった時に、「特色」といえるものが出てくることを願っています。 

・先生が過去に担当していたゼミ（およびゼミ生）の特徴はどうでしたか？ 

 ⇒先ほど述べた通り南山に赴任したばかりなので、現在担当しているゼミしか情報があ

りませんが、図書館の文献等が不足する悪条件の中、多くのゼミ生は自発的・積極的に考

えて行動して頂けていると思っています。 

 

３ 先生の学生時代の話 

・先生が勉強以外でも力を入れていたことはなんですか？ 

先生のプロフィール 

【出身地】 

愛知県 

 

【専攻】 

租税法 

 

【近年(2~3 年)の担当科目】 

 租税法 A・B など 

 

 

 

 

 

 

 

    本部 勝大  先生 



 

 ⇒専門科目（法学）以外の会計などの勉強をしていたような気がします。もちろん勉強

しかしていなかったわけではなく、普通に遊んだりもしたのですが、勉強以外で力を入れ

ていたことはあまりないです。 

・先生が学生時代に失敗したことや後悔していることはありますか？ 

 ⇒時間に余裕のある学生のうちに、もっと社会のことを広く見て、生き方を考えておく

べきだったかな、と思うことがあります。 

 

４ 学生のうちに経験すべきこと、つけておくべき力 

・先生の好きな言葉（座右の銘）はありますか？ 

 ⇒「上有政策，下有对策」 

・もし先生が現代の大学生だったら、どんなことをしたいですか？ 

 ⇒最近はいろいろな支援プログラムも整備されてきたので、起業に挑戦してみたいで

す。 

 

５ 学生に向けて一言お願いします 

⇒大学生活は長いようであっという間ですので、後悔のないよう、自分のやりたいことに

取り組んでください。 

★      アドバンスト本部     ゼミの実態！（2022 年度ゼミ生９名） 

★ 本部 先生のトリセツ 

 

 

 

 

 

日々や休暇中の課題              活動内容 

 

  

 

 

 

わからないことがあれば丁寧に答えてくださる先生です。 

授業中にも学生の発表を聞いた上で、補足説明をしたりなど手厚くフォローしていただ

けます。 

 

【日々の準備、課題】 

 

Q ごとに 2 回報告があるので、配られたレジ

ュメの中から判例を選び報告資料の作成をす

る。 

 

【長期休暇課題】 

 

なし 

 

 

 

 

3 人ずつのグループに分かれた上

で、毎授業 1 グループが租税法に関

する判例の研究報告 

↓ 

報告班以外で判決内容について検

討・発表 

 

 


